



Criticán a Citlalli Hernández por postura en el desecho de desafuero contra Cuauhtémoc Blanco



El martes, la **Cámara de Diputados** desechó el proceso de desafuero contra **Cuauhtémoc Blanco**, quien tiene una carpeta de investigación por una denuncia de abuso sexual por su media hermana, Nidia Fabiola, ante lo cual se generó una ola de indignación y **Citlalli Hernández**, titular de la **Secretaría de las Mujeres**, rompió su silencio sobre el caso para **expresar su postura**.

La funcionaria lamentó que se deje de lado a la víctima y se centre la atención en un posible desafuero del diputado morenista, así como aprovechó para criticar al ex fiscal de Morelos, Uriel Carmona, quien fue destituido de su puesto el mismo día que entregó la solicitud de desafuero contra Blanco.

“Me parece reprochable que en **la discusión pública se esté dejando de lado a una posible víctima** y que la discusión **se centre en un posible desafuero**, en el que -en sus dichos- las y los legisladores encontraron una carpeta mal integrada, poniendo el foco de la discusión desde el enfoque político sobre si se defiende o no a un posible agresor y no desde una dimensión de justicia”, compartió en X (antes Twitter).

<https://www.debate.com.mx/politica/Criticana-Citlalli-Hernandez-por-postura-en-el-desecho-de-desafuero-contra-Cuauhtemoc-Blanco-20250326-0093.html>